

lo cual ha sido necesario ampliar las clínicas y dotarlas de personal.

También ha contribuido la Universidad con premios en dinero para exposiciones de pintura y exposiciones escolares.

Ha cooperado además durante dos años a la manutención del Museo de Concepción. Otorgó también una subvención al extinguido Orfeón Ibero-Chileno.

Actualmente consulta en sus presupuestos una subvención a la Sociedad de Biología que funciona en esta ciudad y al Jardín Zoológico de propiedad del señor Yunge. Mantiene desde hace varios años una asignación al escultor señor Víctor Martínez, que estudia su arte en París.

A fin de atender al progreso intelectual del país, ha acordado recientemente instituir por intermedio de la Revista *Atenea* un premio de \$ 5,000.00 para el mejor conjunto de biografías sobre chilenos ilustres que hayan sobresalido en las ciencias, en la educación, en las letras, en la industria, en la política o en la historia

militar de nuestra Patria; y dos premios anuales de \$ 3,000.00 cada uno para las mejores obras científicas y literarias que se hayan publicado el año anterior.

La Revista *Atenea* ha continuado su desarrollo normal, mejorando su material de lectura con la contratación de artículos de José Vasconcelos, Manuel Ugarte, Romain Rolland y otras firmas extranjeras. Ha dejado de editarse en la Casa Nascimento y se estudia la posibilidad de editarla en nuestra ciudad. Se han hecho diversas reformas de carácter interno que permiten una mejor confección y presentación de la revista.

El servicio de Extensión Universitaria resultó limitado por inconveniencias imposibles de subsanar; pero se ha elaborado actualmente un plan para darle la importancia que merece esta sección.

<https://doi.org/10.29393/At53-17NFRA10017>

Noticias de Francia

En Francia ha nacido una hija de nuestros distinguidos colaboradores Marcelle Auclair y Jean Prévost.